

und sollen 23 Mann von 1000 Seelen ausgehoben werden.

Die russische Regierung soll, dem Vernehmen nach, den Vereinigten Staaten die Abtretung ihrer nord-amerikanischen Besitzungen für 40 Millionen Rubel und andere commercielle Vortheile angeboten haben.

Der Constitutionel bestätigt nach Briefen aus der Krim vom 29. Septembr., daß die Gerüchte von einer Räumung der Nordseite durch die Russen sich als unrichtig ergeben; diese seien im Gegentheil entschlossen, die Nordseite auf das Aeußerste zu vertheidigen. Die Russen verstärken sich in der Richtung von Cypatoria.

Man weiß jetzt, daß die französis. Expedition vom April 1854 bis Ende September 1855 120,000 Mann eingebüßt hat, darunter befinden sich nebst den Todten die zum Kriegsdienst untauglich werdenden Soldaten. Die Engländer hatten geringere Kräfte, daher sich ihre Verluste nur auf 48,000 Mann belaufen; von zwei Regimentern der Franzosen, die an dem Sturme auf Malakoff Antheil nahmen, blieben 240 Mann übrig.

Wie der Pariser Times-Correspondent meldet, befinden sich 10,000 Mann Franzosen am Bord des vor Odessa liegenden Geschwaders; die eigentlichen Angriffspunkte aber sind Dezakoff und Kinburn.

Im Innern der Insel Sardinien bildeten sich bewaffnete Bänden, man schätzte die Zahl auf 1000 Mann; auf der ganzen Insel zeigt sich große Gährung.

Provinzielles.

Se. Maj. der König beabsichtigt von Sr. Durchlaucht dem Fürsten von Hohenlohe-Ingelfingen die Herrschaft Landsberg im rosenberger Kreise zu kaufen, und im Ganzen in Ober-Schlesien zum Privat-Eigenthum für mehr als eine halbe Million Landgüter. Dieses wird vielleicht die Folge haben, daß die ärmeren Volksklassen, die keinen Grundbesitz haben, Ländereien in Zeitpacht erhalten.

In Breslau ist die Kranken-Träger-Compagnie für das 6. Armeecorps in einer Stärke von 300 M. eingezogen worden und hat ihre Exercitien begonnen. Die Mannschaften sind aus der ältesten Klasse der Landwehr 1. Aufgebots zusammengesetzt, haben karmoisinrothe Brustschläge und Achselklappen auf dunkelblauer Uniform, graue Hosen, weiße Knöpfe, und sind vollständig mit Ober- und Untergewehr etc., wie die Linie bewaffnet.

Brandschaden.

Am 11^{ten} d., Abends gegen 7 Uhr, ist das Wohngebäude des Häuslers Joseph Lange No. 18 zu Königsfeld (Pertinenz-Ort von Berna) bis auf Stube und Schornstein abgebrannt. Da dieses Haus den ganzen Tag unbewohnt geblieben, so kann dies Feuer nur auf einer vorsäglichen Brandstiftung beruhen.

Oeffentl. Gerichtsverhandlungen.

Kriminal-Sitzung vom 18. October.

1) Die unverehel. Ernestine Friederike Elsner aus Neu-Gebhardsdorf, 25 Jahr alt, bereits im Jahre 1854 hier wegen Diebstahls und Bagabondirens schon bestraft, wurde wegen Bagabondirens im 1^{sten} Rückfalle zu Zwöchentlicher Gefängnißstrafe und Detention in einem Arbeitshause verurtheilt.

2) Der Dienstknecht Florian Semptner aus Lusdorf in Böhmen, 22 Jahr alt und vom Bezirks-Gericht zu Friedland wegen Betruges und Diebstahls schon bestraft, war angeklagt, am 28. August d. J. dem Gärtnersohn Altmann zu Ostrichen aus einer unverschlossenen Lade einen Tuchrock, ein Paar Hosen, eine Weste und ein kattunes Halstuch entwendet zu haben. Der Angeklagte, dessen geständig, wurde mit 1 Monat Gefängniß, Verlust der Ehrenrechte auf 1 Jahr und Landesverweisung bestraft.

3) Der Tagearbeiter Gottlob Siebeneicher aus Nieder-Linda, 39 Jahr alt und noch nicht bestraft, war angeklagt und geständig, am Vormittage des 28. August d. J. von dem Kartoffelfelde des Hausbesizers Weiner zu Schwerta 4 Kartoffelstöcke in der Absicht herausgerissen zu haben, sich die daran befindlichen Kartoffeln rechtswidrig anzueignen. Der Gerichtshof verurtheilte den Angeklagten wegen versuchten Diebstahls zu 1 Monat Gefängniß und Verlust der Ehrenrechte auf 1 Jahr.

4) Die Verhandlung wider die verwittw. Häusler Johanne Christiane Thiem aus Ober-Linda wegen Diebstahls wurde wegen dem Ausbleiben der Angeklagten vertagt.

5) Der Tagearbeiter Joh. Karl Benjam. Diepold aus Schwerta, 47 Jahr alt und noch nicht bestraft, war angeklagt, am 7. August d. J. dem Gärtnersohne Diepold zu Neu-Scheibe ein Paar graue Tuchhosen entwendet zu haben. Der Angeklagte, dessen